

## **Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 24. August 2022

### **1070. Härtefallkommission (Amtsdauer 2019–2023, Ersatzwahl)**

Mit RRB Nr. 1174/2021 wurde Clemens Grötsch, damaliger Stadtpräsident von Affoltern a. A. und Mitglied des Verbands der Gemeindepräsidien des Kantons Zürich, als Vertreter der Gemeinden für den Rest der Amtsdauer 2019–2023 in die Härtefallkommission gewählt.

Clemens Grötsch ist aus dem Amt des Stadtpräsidenten ausgeschieden. Er ist per 1. September 2022 durch Sergio Rämi, Gemeindepräsident von Truttikon und Mitglied des Verbands der Gemeindepräsidien des Kantons Zürich, zu ersetzen. Mit der Ersatzwahl ist das bisherige Mitglied, Clemens Grötsch, aus der Kommission zu entlassen.

Auf Antrag der Sicherheitsdirektion  
beschliesst der Regierungsrat:

I. Clemens Grötsch wird unter Verdankung der geleisteten Dienste auf den 31. August 2022 als Mitglied der Härtefallkommission entlassen.

II. Für den Rest der Amtsdauer 2019–2023 wird Sergio Rämi, Gemeindepräsident von Truttikon und Mitglied des Verbands der Gemeindepräsidien des Kantons Zürich, mit Wirkung ab 1. September 2022 als Mitglied der Härtefallkommission gewählt.

III. Mitteilung an die Genannten und die Härtefallkommission (Versand durch die Sicherheitsdirektion) sowie an die Sicherheitsdirektion.

Vor dem Regierungsrat  
Die Staatsschreiberin:



**Kathrin Arioli**